

LA DOSIMÉTRIE

AU CANADA

Revue Mensuelle de Médecine et de Thérapeutique

A nos Lecteurs

Nous appelons l'attention de MM. les médecins et pharmaciens sur la succursale que la maison "The Abbott Alkaloidal Co. de Chicago vient d'établir à Montréal.

Les articles de cette maison sont avantageusement connus ; leur qualité est indiscutable et n'atteint que le quart du prix des articles semblables fabriqués en France. Dans ces conditions, l'usage de ces médicaments s'impose au point de vue économique ; pour ce qui est de la qualité, il vaut mieux laisser le consommateur se prononcer en connaissance de cause.

La maison "The Abbott Alkaloidal Co." fabrique tous les produits dosimétriques, granules simples et composés, selon la formule des fabricants de Paris. De sorte qu'elle peut d'autant mieux partager la faveur accordée aux médicaments français qu'elle livre des produits identiques à un prix considérablement réduit

Les articles fournis par la maison "The Abbott Alkaloidal Co." sont véritablement dosimétriques, c'est-à-dire basés sur le principe dosimétrique, et ils peuvent être appliqués selon les conseils de l'immortel Burgræve ou des praticiens de son école.

Nous attirons donc tout spécialement l'attention des médecins et des pharmaciens sur ces produits, les priant d'en faire l'essai ; nous sommes certains qu'ils seront complètement satisfaits.

Toutes les maisons de gros sont pourvues de ces médicaments, dont la liste des prix est en préparation.

Le Directeur,

EMILE LEFORT.

Les Brevets "physiologiques". — A citer un brevet ainsi décrit : "Mme Leroux, petit appareil qui a pour but, en enserrant bien les lèvres, de modifier d'une façon heureuse la bouche humaine trop grande et les lèvres trop minces, dénommé l'idéal modificateur Leroux."